

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 15. Dezember 2022 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Es soll 2023 ein Bürgerbeteiligungsverfahren zur Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße geben.

Daher stellen sich folgende Fragen:

1. Welcher Teil der Landstraßer Hauptstraße wird von dieser Neugestaltung betroffen sein?
2. Wann wurde die Entscheidung getroffen, die Landstraßer Hauptstraße umzugestalten und von wem?
3. Gibt es Rahmenbedingungen für die Bürgerbeteiligung (z.B. Teilnehmerkreis, vorgegebene Varianten, ...) und wenn ja, wie sehen diese aus?
4. Wie hoch werden in etwa die Kosten sein, die der Bezirk für diese Neugestaltung aufzuwenden haben wird?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner